

APLIKASI PENCATATAN TRANSAKSI PADA LAUNDRY CEMERLANG DENGAN MENGGUNAKAN VISUAL BASIC .NET

Nur Hani, Ida Astuti, SKom., MMSI

Penulisan Ilmiah, Fakultas Ilmu Komputer, 2008

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci :

Abstraksi :

Dalam dunia kerja, pengelolaan data adalah salah satu bagian yang sangat penting bagi suatu perusahaan atau suatu lembaga tertentu untuk menyajikan informasi yang diperlukan oleh sekelompok orang yang memerlukan informasi tertentu. Penulis ingin membuat sebuah aplikasi yang akan memudahkan tugas seorang penyaji informasi (dalam hal ini adalah petugas pelayanan laundry). Penulis menitikberatkan pada pembuatan sebuah aplikasi untuk mencatat data pelanggan, data laundry, data transaksi, pengolahan data transaksi dan menyajikan data tersebut dalam bentuk kwitansi pembayaran sebagai bukti transaksi serta pembuatan laporan kepada pimpinan Tujuannya untuk membuat sebuah aplikasi pencatatan transaksi yang diharapkan dapat membantu petugas pelayanan laundry dalam melakukan pencatatan transaksi, perhitungan data transaksi dan membuat kwitansi pembayaran serta laporan kepada pimpinan sehingga pelayanan kepada konsumen dapat ditingkatkan. Pembuatan Aplikasi dilakukan dengan algoritma flowchart pada pembuatan rancangan input, output dan ERD untuk pembuatan logika pemrograman. Pencatatan transaksi yang dilakukan secara manual membutuhkan waktu yang cukup lama, terutama kita harus mengecek data pelanggan satu persatu pada saat terjadinya transaksi. Permasalahan akan menjadi lebih rumit bila pencatatan secara manual tersebut mengalami kesalahan sehingga mengakibatkan informasi yang didapat tidak akurat. Oleh karena itu diperlukan sebuah Aplikasi Pencatatan transaksi yang terkomputerisasi yang mempermudah dalam mendapatkan informasi yang akurat, sehingga memperkecil kesalahan. Pada tampilan menu utama terdiri dari tiga buah menu dengan beberapa menu item yaitu menu file dengan menu item exit, menu transaksi dengan menu item data transaksi, dan menu master dengan menu item pelanggan dan laundry. Kelebihan aplikasi ini dapat meningkatkan kinerja suatu laundry dalam melayani pelanggan. Peningkatan tersebut terutama pada efisiensi dan efektifitas pencatatan data dan memudahkan dalam

memproses data tersebut